



La tuna universitaria de Salamanca gana la XIII competición nacional

La agrupación lo atribuye a «muchos meses de trabajo» y anuncia su intención de grabar un disco «tal vez con motivo del VIII Centenario»

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La tuna universitaria de Salamanca ganó este fin de semana el XIII Certamen Nacional de Tunas Universitarias y de Distrito, celebrado en Toledo. Explican que en el certamen «pudieron demostrar el trabajo» que llevan realizando «durante mucho tiempo, con rigurosos ensayos ordinarios semanales».

Además del premio principal, dos miembros de la tuna salmantina con-

siguieron el «premio a la mejor pandereta» merced a un «baile coreografiado lleno de acrobacias y alegría» por parte de dos integrantes de la tuna.

Balance

Desde la agrupación salmantina recuerdan que «hace apenas año y medio, en Coimbra» los integrantes de la Universitaria de Salamanca obtuvieron un tercer puesto «en uno de los certámenes más exigentes de Portugal», que el año pasado fueron segundos en Ponferrada, y este año, además del certamen toledano lograron el primer puesto en el certamen de Macedo de Cavaleiros (Portugal).

En una nota emitida por la tuna, afirman que «son conscientes del gran mérito del premio que han con-

seguido», y lo toman como «una recompensa a muchos meses de trabajo». No obstante, añaden, quieren «ser prudentes y mantener los pies en el suelo» porque saben que «deben seguir trabajando en esta línea y mantener este ritmo y esfuerzo, pues siempre hay cosas que se pueden mejorar y corregir». También adelantan su intención de grabar un disco «tal vez con motivo del octavo centenario de la Universidad».

Desde la tuna concluyen comentando que «lo más importante no son los premios, sino el magnífico fin de semana que han compartido con otros compañeros, lleno de anécdotas, diversión y grandes e irrepetibles momentos, llevando siempre el escudo de la Universidad con mucho orgullo sobre su corazón».